



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

NOTA DE PRENSA N° 026 - 2012-GR.CAJ/RENAMA

Cajamarca vivió con emoción I Feria Tecnológica del Agua.

Por: Lorenz Paúl Díaz Chotón



“Instituciones presentaron alternativas tecnológicas y técnicas que se usan para cuidar el recurso hídrico”.

Emocionados. Así se mostraron los profesores, estudiantes de las diferentes entidades particulares y estatales de la región, empresarios y público en general que se dieron cita al campus de la Universidad Nacional de Cajamarca, para apreciar la I Feria Tecnológica del Agua, la que fue organizada por la Sub

Gerencia de Gestión del Medio Ambiente del Gobierno Regional Cajamarca y se desarrolló los días 21 y 22 del presente mes en el marco de las celebraciones del Día Mundial del Agua.

Stands como el de la Escuela Académico Profesional de Ingeniería Hidráulica fueron uno de los más concurridos, debido a que presentaron un sistema denominado “Bomba de Golpe de Ariete” el cual reemplazaría al sistema convencional de electrobombas que se utilizan para el llenado de tanques cisternas, puesto que no utiliza energía eléctrica y, dependiendo del lugar donde se implemente, trabajaría de manera continua sin generar costo alguno.

Po su parte la Gerencia de Desarrollo Ambiental de la Municipalidad de Cajamarca, mostró los sistemas de riego alternativos que se puede utilizar en nuestra región y el uso de los mismos. El sistema de riego por aspersión, que se utiliza específicamente para pastos y tiene una utilidad significativa para los agricultores en nuestra región, ya que el 65 % de los cajamarquinos viven en zonas rurales; un sistema de aspersión específico para jardinería y el sistema por goteo utilizado para frutales.

La concurrencia que asistió al evento se mostró satisfecha por lo expuesto en cada uno de los diferentes stands, también opinaron que esta feria debería ser considerada como parte fundamental de las actividades, que de ahora en más, se realicen para el cuidado del agua,



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

debido a que este líquido elemento viene siendo afectado por las actividades que realiza el ser humano y son pocas las acciones que se realizan para cuidarlo.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 23 de Marzo de 2012.

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!